
Jeudi 9 mars 2023,  s’est  tenue dans les locaux de la DDFIP la première réunion de la « formation

spécialisée » du CSAL (Comité Social d’Administration Locale) de la DDFIP 05. 

L’enveloppe budgétaire pour 2023 s’élève à 27 390€. Pour rappel, celle de 2022 était de 31 775€, soit

une baisse de 4 385€.

Actions décidées Nombre Montant estimé

Le  reste  des  crédits

servira  à  financer  du

matériel  suite  aux

prescriptions médicales.

Stage risques routiers 2 4800€
Stage révision du code de la route 2 1248€
Formation incendie ( SDIS de Gap) 2 765€
Formation PSC1 ( SDIS de Gap) 4 2240€
Habilitation électrique (APAVE) 1 2380€
Travail sur écran (Julien Cerdan) 2 -------
Gestes et postures (Nicolas Leroy) 1 325€
Formation risques canins (Fiducial) 1 1740€
Atelier de sophrologie (Lucie Bonnel) 2 2260€
Stage gestion du stress (Sophie Guillot) 0 -------
Stage communication non violente (Sophie Guillot) 0 -------
Enveloppe matériel ergonomique 1700€
Matériel sécurité incendie 900€

Depuis le 1/1/2023, M. Olivier Basuyaux, ISST (Inspecteur Santé et Sécurité au Travail)  remplace de

M. Guillaume Laffont. Il s’est rendu dans les locaux de la cité administrative Desmichel, le 18 janvier

dernier, pour avis des repositionnements des services impactés par les travaux de désamiantage de la

cité. Il sera parmi nous à la prochaine réunion « Formation Spécialisée », prévue le 13 avril prochain.

La campagne duerp : 2023 est une année avec un recensement exhaustif. L’exercice est fastidieux et

chronophage, mais il permet d’avoir la photographie de l’état  des services années après années. Les

représentants  FO DGFIP05 ont insisté sur l’importance de l’aide apportée aux chefs de service pour

tenir, animer les réunions DUERP et retranscrire les expressions des agents.

Les travaux désamiantage à la cité     :   Le calendrier prévisionnel prévoyait un démarrage des travaux pour

le 17 février 2023. La livraison des demi-étages « nord » est prévue pour la fin 2023 et celle des demi-

étages  « sud »  pour  fin  2024.  Un  espace  sous  Ulysse  local  est  dédié  pour  une  communication  des

informations et avancement des travaux.

Point  sur  l’élaboration  de  la  cellule  d’accueil  départementale     :   De  nombreux  problèmes  se  posent :

contours des missions ? Calibrage des emplois ? Cette restructuration ajoutée à toutes les autres est source

d’inquiétude. Le manque d’adhésion de la part des services fait craindre aux « heureux » élus, destinés à

rejoindre la mission d’être mé-considérés et  de subir un délestage de charges trop important pour les

moyens alloués. L’ensemble de l’accueil physique, téléphonique et e-contacts de tout le département ne

pourra être assumé par 4 personnes. Les représentants FO DGFIP05 ont appuyé sur l’importance de faire
des pauses dans les restructurations en cours et d’avoir du personnel en plus.


